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LA COLABORACIÓN ES CLAVE PARA EL FUTURO DE LAS  

CARRERAS DE CABALLOS, SEGÚN EL PRESIDENTE DE LA ARF -  

WINFRIED ENGELBRECHT-BRESGES HACE UN LLAMADO  

A LOS LÍDERES DE LA INDUSTRIA PARA QUE SE UNAN. 

 

El miércoles 28 de agosto, durante una presentación magistral en el Centro de Convenciones de Sapporo, 

Japón, el Sr. Winfried Engelbrecht-Bresges, Presidente de la Federación Asiática de Carreras (ARF) y Director 

Ejecutivo de The Hong Kong Jockey Club, expuso cuatro desafíos clave que las carreras de caballos deben 

superar si el deporte desea alcanzar prosperidad y longevidad.  

 

Abriendo la primera sesión del Programa de Charlas de tres días de la Conferencia Asiática de Carreras (ARC) 

con una presentación intitulada 'Carreras: Estado de la Cuestión', el Sr. Engelbrecht-Bresges identificó los 

problemas más apremiantes del deporte.  

 

“El primer aspecto es la fragmentación de la industria, el segundo es la aceptabilidad social, el tercero es el 

crecimiento de las apuestas ilegales y en el extranjero, y el cuarto es la sostenibilidad a largo plazo de nuestro 

deporte, que está en riesgo debido a una base de clientes que envejece”, dijo el Sr. Engelbrecht-Bresges.  

"Ha habido un cambio significativo después del COVID cuando observas el comportamiento del consumidor 

y si miras la industria, como así también temas como la aceptabilidad social, y cuando miro a la ARF en sí, 

hemos sobresalido después atravesar la pandemia de COVID, pero nuestros desafíos son significativos."  
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“Si queremos gestionar estos desafíos, superarlos y desarrollar buenas estrategias, no es una sola 

jurisdicción la que puede hacerlo - nosotros, como deporte, debemos trabajar mucho más unidos y avanzar 

juntos de verdad.  

 

"Tenemos que evolucionar globalmente. Hay prioridades diferentes a nivel local, pero tenemos que pensar 

a nivel global, y especialmente cuando se trata de contar con las protecciones necesarias para conservar 

nuestra licencia social.”  

 

Aunque el volumen de apuestas en las carreras ha disminuido tras la pandemia, el Sr. Engelbrecht-Bresges 

señaló que los niveles actuales siguen siendo más altos que antes de la pandemia, lo que ha llevado a 

incrementos de premios en muchas jurisdicciones miembros de la ARF, pero persisten las preocupaciones 

porque la cuota de mercado de las carreras de caballos frente a las apuestas deportivas ha disminuido desde 

2020.  

 

Engelbrecht-Bresges cree que el crecimiento del deporte está siendo sofocado por la fragmentación de la 

industria, y que las carreras de caballos deben adoptar un enfoque conjunto para superar los obstáculos - 

un sentimiento que se refleja en el tema del 40º ARC: “Conéctate, Avancemos Juntos”.  

 

El Sr. Engelbrecht-Bresges desea priorizar poner el foco en la ciencia, la tecnología y la investigación para 

aumentar la seguridad de los caballos, con la esperanza de reunir las mejores mentes para encontrar 

soluciones e innovaciones, especialmente a través del uso de la IA (Inteligencia Artificial).  

 

El mercado de apuestas ilegales tiene un valor estimado de 1,7 trillones de dólares estadounidenses a nivel 

mundial y está creciendo a un ritmo más rápido que el mercado legal. A Engelbrecht-Bresges le preocupa 

que los reguladores están ejerciendo una presión significativa sobre el mercado legal con un aumento de la 

regulación y altos impuestos, mientras ignoran a los operadores ilegales, cuyos ingresos no contribuyen al 

deporte y, en cambio, se benefician de desviar clientes sin ninguna repercusión.  

 

Haciendo referencia a la envejecida base de clientes hípicos, el Sr. Engelbrecht-Bresges manifestó: “El 43% 

de nuestros clientes en las carreras, en general, tienen 55 años o más. Cuando miro el volumen de apuestas 

veo que es del 50%, que proviene de ese grupo etario." 

  

Después de su presentación principal, se unieron a Engelbrecht-Bresges en un panel los Sres. Masayuki Goto, 

Vicepresidente de la ARF y Asesor Ejecutivo de la Japan Racing Association (JRA); Peter V’landys, CEO de 



Racing New South Wales y Presidente de la Comisión Australiana de la Liga de Rugby; Aaron Morrison, CEO 

de Racing Victoria; la Sra. Suzanne Eade, CEO de Horse Racing Ireland; Drew Fleming, Presidente y CEO de la 

Breeders’ Cup; y Joe Saumarez Smith, Presidente de la Autoridad Hípica Británica (BHA). 

 

El Sr. Goto expuso la postura de la JRA sobre el cambio climático: “La JRA ha adaptado una política llamada 

‘JRA-Cero’, que consiste en reducir el impacto ambiental tratando de reducir los desechos de nuestras 

operaciones de carreras a cero emisiones.”  

 

Tras el rápido crecimiento y éxito de World Pool como una herramienta clave de financiamiento, el Sr. 

V’landys espera mejorar la presencia de las apuestas parimutuales con una única operación de totalizador 

en Australia, reflejando también la opinión de Engelbrecht-Bresges de que la colaboración puede llevar a 

que la industria prospere.  

 

"Deberíamos estar enfrentando a nuestros competidores, deberíamos estar abordando las apuestas 

deportivas y otras formas de entretenimiento, pero ¿en qué estamos enfocados? En luchar entre nosotros. 

Cuanto antes dejemos de hacer eso y de sabotearnos a nosotros mismos, mejor será la industria.  

 

“Creo que el World Pool tiene el potencial de salvar las carreras a nivel mundial porque realmente resalta 

los eventos principales en cada país, pone el foco en ese evento y los apostadores de todo el mundo pueden 

apostar en esa carrera en particular,” dijo V’landys.  

 

La Sra. Suzanne Eade compartió opiniones similares a las de V’landys respecto al World Pool: “En nuestro 

caso, el World Pool en Irlanda ha transformado a nuestros buenos días en días grandiosos, realmente lo ha 

hecho. "Tratamos nuestros días de World Pool como algo muy precioso." 

 

El Sr. Morrison habló sobre las medidas de Cuidado Posterior de Racing Victoria, que suman 

aproximadamente 6 millones de dólares australianos al año: “En las jurisdicciones australianas, las PRAs 

(Autoridades Hípicas Principales) están invirtiendo de manera muy significativa en las actividades de apoyo 

al bienestar equino. Victoria, por ejemplo, destina al menos el 2% del dinero de los premios.” 

 

El Sr. Saumarez Smith compartió sus ideas acerca del futuro de la hípica británica, destacando la importancia 

de establecer metas a largo plazo para la industria: “Lo que hemos tratado de hacer es elaborar una visión y 

una estrategia para el deporte, así que en los últimos dos años hemos cambiado parte de la gobernanza.”  



"Siempre es más fácil hacer cambios cuando hay una plataforma en llamas. Creo que hay suficientes 

personas en el deporte que piensan que es una plataforma en llamas, pero hay áreas bastante grandes del 

deporte en las que les va bastante bien. Así que no ven los peligros tanto como algunas otras personas.”  

 

El Sr. Fleming dijo: “Las carreras de caballos son un deporte que tiene siglos de antigüedad. La gente lo ha 

estado disfrutando desde siempre, lo que habla del poder de los caballos, que es algo tan especial, y lo que 

necesitamos hacer como hipódromos e industrias es celebrar al caballo y proporcionar esa diversión que 

todos merecen.”  

 

Una mesa redonda intitulada 'Directo desde la Montura', contó con la participación de los principales jinetes 

de la JRA, Yutaka Take y Christophe Lemaire, que abordaron varios temas de vital importancia incluyendo el 

bienestar equino, el uso de la fusta y sus responsabilidades para promover las carreras entre un público más 

joven.  
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